

Inició PAN proceso de expulsión a ‘neonazi’

Escrito por rpablos

Miércoles, 02 de Julio de 2014 17:07

Deben dejar el partido: Villarreal

Por Ariadna García,
Horacio Jiménez y
Francisco Nieto
EL UNIVERSAL

CD. DE MÉXICO.- El secretario nacional de Acción Juvenil del PAN, Everardo Padilla, afirmó que se sigue ya un procedimiento de posible expulsión en contra de Juan Barrera Espinosa, a quien se le acusa de promover el pensamiento “neonazi”.

Las autoridades de la organización juvenil del PAN a nivel nacional y estatal se deslindaron ya de este presunto movimiento y, en consecuencia, iniciaron un procedimiento de investigación al interior de Acción Nacional en Jalisco, para sancionar la conducta.

La Comisión de Orden del Consejo Estatal de Jalisco lleva a cabo el análisis y en su momento dará derecho de audiencia a Barrera para que explique señalamientos.

“A mí me parece que la conducta está más que comprobada. Es un asunto que ha dañado la imagen del partido y aunque se trata de un hecho aislado (...) sí me parece que tiene que haber en este supuesto una sanción que es la máxima, la expulsión del partido. Es un proceso que ya está delimitado por la norma del partido y en donde el Comité Estatal a través de la Comisión Permanente del Consejo Estatal en Jalisco va a llevar todo el proceso de investigación hasta sus últimas consecuencias”, consideró Everardo Padilla.

Nada qué hacer

El coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Luis Alberto Villarreal, exigió a los jóvenes panistas que formaron un grupo de ‘neonazis’ que consideren su permanencia en el partido porque con esa ideología no tienen nada qué hacer en el blanquiazul.

El diputado aseguró que en el mundo moderno este tipo de expresiones están fuera de la realidad y de la sociedad.

El coordinador del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Silvano Aureoles, confió en que el PAN tomará las medidas pertinentes.